



"Aprender más para servir mejor"

Estimados padres y apoderados

Junto con saludar y esperando se encuentren todos muy bien, les informo que este día miércoles 06 de julio, daremos finalizado el Primer Semestre de clases de nuestro colegio.

Retomaremos nuestras labores el día lunes 25 de julio con la misma modalidad en que finalizamos las actividades del Primer Semestre.

Creemos que no ha sido un comienzo fácil en todo ámbito de nuestra vida, pero si nos mantenemos unidos como comunidad anhelando y trabajando en conjunto por el bienestar de nuestros niños, podremos superar cualquier imprevisto.

Esperando que estas dos semanas, puedan disfrutar junto a sus familias en un reparador y merecido descanso.

Un saludo fraterno;


Fernando Gutiérrez Molina
Director
Instituto Santa María Chillán



Chillán, 06 de julio 2022.-